

Terre de Vins

Par Laura Bernaulte



Ils sont au rendez-vous de l'événement incontournable de fin d'année organisé par le magazine Terre de vins à Bordeaux depuis sa toute première édition. Ils seront à nouveau présents cette année, lors de la manifestation qui se tiendra les samedi 11 et dimanche 12 décembre au Palais de la Bourse et alentours. Pour réserver vos places, rendez-vous [ici](#).

CHÂTEAU DE PRESSAC (GRAND CRU CLASSÉ, SAINT-EMILION) – JEAN-FRANÇOIS QUENIN, PROPRIÉTAIRE

Pouvez-vous présenter le domaine à nos lecteurs en quelques mots ?

Grande propriété historique de Saint-Emilion où fut signé le traité mettant fin à la Guerre de 100 ans, le Château de Pressac a été promu Cru Classé en 2012. Son vignoble de 41 hectares d'un seul tenant a été entièrement restructuré au cours des vingt dernières années. Les trois grands terroirs de Saint-Emilion, combinés à une diversité d'expositions et de cépages, permettent de produire un vin rouge singulier, tout en précision et en élégance.

Pourquoi revenir avec fidélité chaque année depuis dix éditions à Bordeaux Tasting ?

Les valeurs fondamentale de la propriété incluent la persévérance, la fidélité et la vision long terme, non seulement avec nos clients, mais aussi avec nos partenaires, dont Terre de Vins.

Quel bilan dressez-vous après dix éditions de présence ?

Bordeaux Tasting est un salon de qualité. La fréquentation est en augmentation régulière et l'intérêt et la passion des visiteurs pour découvrir les vins également.

Quel message souhaitez-vous faire passer à ceux qui viendront vous rencontrer et déguster vos vins lors de cette 10^e édition ?

Venez découvrir ou redéguster des vins de qualité, à tous les prix, auprès de passionnés !

Quelles sont les actualités et nouveautés pour le château de Pressac ?

Sur la dernière année, nous avons entrepris des travaux sur nos installations techniques, avec un agrandissement comprenant un nouveau chai de vinification semi enterré, un second chai à barriques enterré et un atelier polyvalent. La prise en compte de l'aspect environnemental est primordiale dans la réalisation de ce projet. Nous avons également mené un inventaire de la biodiversité en sept phases, et implanté un nouveau réseau de nichoirs et de ruches. Enfin, nos bouteilles sont dotées d'un habillage renouvelé à partir du millésime 2019.